

Empfangene Botschaften

Gottvater - 11. Botschaft vom 31.12.2025:

Heute schließt sich der Kreis des alten Jahres und mit dem morgigen Tag öffnet sich ein neues Tor. Lasst das Vergangene bewusst los. Haltet nicht fest an dem, was gedient hat und nun gehen darf. Öffnet eure Herzen, damit das Neue in euer Leben treten kann.

Seid getragen von Zuversicht und Hoffnung, denn Hoffnung ist eine schöpferische Kraft. Sie nährt das Gute, sie stärkt das Licht in euch. Wo Hoffnung schwindet, gewinnt das Negative an Raum. Darum gebt die Hoffnung an das Gute niemals auf. Sie ist euer inneres Licht in Zeiten des Wandels.

Je mehr Hoffnung ihr in euch tragt, desto stärker beginnt diese Energie zu wirken. Sie sammelt sich, verdichtet sich und wird zu einem kraftvollen Impuls. Somit habt ihr ein gutes Fundament, um etwas Neues zu starten. Auf diesem Fundament kann sich das Neue in eurem Leben entfalten und wachsen.

Erbaut das, was euer Herz euch zeigt, wo ihr gute, freudvolle Gefühle habt. Folgt der leisen, ehrlichen Stimme in euch, denn aus einem solchen Fundament entsteht ein stabiles Bauwerk. Ein Bauwerk, das nicht wankt, auch wenn äußere Umstände sich verändern. Ein Bauwerk, auf dem ihr euer Leben, euer Wirken und eure Aufgaben sicher aufbauen könnt.

Nicht der Verstand allein verleiht Tragfähigkeit, sondern auch das Gefühl. Die Gefühle tragen euch durch die Zeit. Unterdrückte, schwere Gefühle führen auf Dauer zu innerer Unzufriedenheit. Gute, wahrhaftige Gefühle hingegen bringen Wachstum, Weite und Freude. Darum ist Freude kein Luxus, sondern ein wesentlicher Baustein für nachhaltigen Erfolg und innerer Zufriedenheit.

Im Irdischen wird oft der Verstand als wichtigster Baustoff betrachtet. Im Himmlischen jedoch ist das Gefühl der tragende Baustein. Darin liegt auch der Grund, warum sich viele Erdenengel schwertun, wenn sie versuchen, ausschließlich mit dem Verstand etwas aufzubauen. Ihr wahrer Baustoff ist das Gefühl, auch hier auf der Erde. Der Verstand darf

Empfangene Botschaften

unterstützen und ordnen, doch das Gefühl trägt alles andere. Es ist das Fundament, auf dem alles ruht.

Erdenengel sind dazu berufen, mit ihren Gefühlen die Herzen anderer Menschen zu berühren. Wenn sie dies erkennen und zulassen, werden die Menschen ganz von selbst zu ihnen finden. Bleibt diese Verbindung jedoch aus, dann ist entweder der Baustoff nicht stimmig oder die Worte erreichen nicht die Herzen.

Darum lade ich euch ein, ehrlich in euch hineinzuhören und euch selbst drei Fragen zu stellen:

- **“Welchen Baustoff verwende ich?”**
- **“Welche Worte spreche ich?”**
- **“Sind meine Worte von Angst geprägt oder von Mut? Sind sie erhebend oder abbauend? Tragen sie Hoffnung und Zuversicht in sich?”**

Die Menschen sehnen sich nach Hoffnung, nach Zuversicht und nach Personen, die ihnen all das glaubwürdig vermitteln können. Doch was ihr selbst nicht lebt, könnt ihr auch nicht weitergeben. Beginnt daher bei euch. Verändert eure eigene Schwingung, euer inneres Fundament, erst dann werden die Menschen euch finden.

Ihr könnt euch auch fragen:

- **“Ist mein Fundament stabil genug, damit Menschen sich von mir angezogen fühlen?”**
- **“Verwende ich für mein Wirken, für mein Unternehmen, für meine Aufgabe den richtigen Baustoff?”**

Erhaltet ihr ein Nein als Antwort, dann verändert es. Ihr tragt bereits alles in euch: das Werkzeug, das Wissen und das Baumaterial. Ihr müsst nur bewusst wählen, was ihr verwendet. In der kommenden Zeit wird dies für euch Lichtseelen von großer Bedeutung sein. Baut aus dem Gefühl heraus, getragen von Hoffnung, Freude und Liebe.

Ich hoffe, ihr erkennt und versteht diese Botschaft. Und nun segne ich euch mit Freude, Zuversicht und guten, nährenden Gefühlen.

Euer himmlischer Vater